

Los jugadores y jugadoras de la categoría Sub 9 del Club Vegas Sport de Quillota demostraron todo su potencial en el torneo de basquetbol infantil que se realizó el pasado fin de semana en Pucón.

En la cita deportiva participaron 14 equipos de todo el sur de Chile y los quillotanos. La delegación local disputó 13 partidos durante los tres día que duró el campeonato, ganando 11 encuentros.

De esta manera lograron una destacada participación y una gran experiencia deportiva y personal.

Según cuentan los delegados de Vegas Sport, por regla FIBA no se compite en la categoría Sub 9. Pero de igual manera fueron el equipo más ganador del torneo.

Anuncio Patrocinado

La delegación estuvo compuesta por jugadores, directores y apoderados. "Fue un agotador viaje con los niños y niñas, porque nuestro equipo es mixto. Pero valió la pena en todo sentido, porque se generó una gran experiencia para ellos en torno al deporte y se vieron los frutos del trabajo que realizan los pequeños durante la semana. Estamos muy felices", dijo el presidente y monitor de Vegas Sport, Miguel Zamora.

Los padres felicitaron a sus hijos por las victorias y personalidad demostrada frente a sus rivales.

Pequeños talentos del básquetbol quillotano brillaron en torneo
realizado en Pucón

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?